

Luis Piedrahita, El Brujo y Campeones de la Comedia, cabeza de cartel de la programación teatral de Petrer

02/09/2022



El edil de Cultura de Petrer, Fernando Portillo, ha presentado la programación del último trimestre del **Teatro Cervantes**. El calendario teatral contará con **un total de 14 espectáculos desde el próximo viernes 16 de septiembre hasta el 18 de diciembre**.

Volverán a subir al escenario petrerense conocidos del panorama escénico como El Brujo, con su espectáculo "Cómico", o Luis Piedrahita, en "Es mi palabra contra la mía". También espectáculos "con muy buenas críticas en su paso por la capital como "Campeones de la comedia", con varios de los actores de la exitosa película "Campeones", "Fabiolo connection", comedia hilarante y muy ocurrente; o "Mujer en cinta de correo sobre fondo

negro", programado a través de Fem Plural de la mano de Tiempos de Mujer y que ha sido reconocido con el Premio Max al mejor espectáculo revelación", ha dicho Portillo.

"Hemos intentado articular una programación con propuestas para todos los gustos, desde opciones puramente teatrales, pasando por monólogos de humor para los amantes de este tipo de espectáculos y, por supuesto, alternativas para que los más pequeños vengan con sus familias", ha subrayado el concejal de Cultura.

Además, "seguimos apostando por mantener precios

para todos los bolsillos e importantes bonificaciones para colectivos como jubilados, desempleados y menores”, ha explicado Portillo. De hecho, para los espectáculos programados a través del Festival Provincial de Artes Escénicas, los jubilados, desempleados, menores y estudiantes tienen entrada gratuita.

Las entradas se pondrán a la venta, de manera online, el próximo lunes 5 de septiembre a través de la

web <https://petrer.es/concejalia-de-cultura/comprar-entradas-cultura/>. Será el martes, 6 de septiembre, a las 18.30 cuando se pongan a la venta de manera física en la taquilla del teatro. La taquilla está abierta los martes y jueves de 18:30 a 20:30 horas.

La programación

El Teatro Cervantes levantará su telón para la nueva programación el próximo viernes 16 de septiembre, a las 21:30 horas, con la obra de teatro “Els dies de la nit”, una historia de soledad compartida de una pareja de ancianos que hacen memoria de algunos momentos de su vida pasada y también del presente.

En septiembre también están previstos los dos espectáculos programados dentro de la tercera edición de Fem Plural. El sábado 24, la actuación teatral ganadora del Premio Max a la Obra Revelación de este año, ‘Mujer en cinta de correr sobre fondo negro’, que empleará el humor para realizar una crítica a los estigmas del feminismo mediante una radiografía del ciudadano de a pie. El inicio será a las 20 horas y la entrada cuesta 5 euros.

El domingo 25, a las 12:30 horas, esta vez en el escenario del Centro Cultural, será el turno de la obra ‘El tiempo de las tortugas’, cuyas entradas también cuestan 5 euros, aunque existe la posibilidad de adquirir

un bono para las dos funciones de Fem Plural por 7 euros.

El domingo día 25, a las 18 horas, será el cuarto festival Coral Tercera Edad de la Rondalla Monte de la Sal, Pinoso con entrada libre.

EL Brujo visitará Petrer el domingo 2 de octubre a las 18:30 horas con “Cómico”. El precio es de 10 a 15 euros.

El sábado 15 de octubre a las 19:30 horas será Otra danza quien se suba al escenario con “Vigor Mortis”. EL precio será de cinco euros, gratis para colectivos.

La agrupación Lírica Ciudad de Elda presenta “Verbena de la Paloma y antología lírica” el domingo 16 de octubre a las 19:30 horas con entrada libre.

“Nube nube” de Periferia Teatro será el domingo 23 de octubre a las 17:30 horas. Tendrá un precio de cinco euros.

“Cómo conocí a mi suegra” con Ismael Lemais y La Kiskillosa será el viernes 28 de octubre a las 21:30 horas con entradas a 15 y 17 euros.

Fun Comedy presenta “Campeones de la comedia” el sábado 29 de octubre a las 19:30 horas con un precio de entre 10 y 15 euros.

Luis Piedrahita con “Es mi palabra contra la mía” llegará el 3 de noviembre a las 21:30 horas con un precio de entre 10 y 15 euros. Otro monólogo, “Stop posturoo” de Raúl Antón será el 24 de noviembre a las 21:30 horas.

“Fabiolo Connection” de Rafa Maza se pondrá en escena el jueves 1 de diciembre a las 21:30 horas y “Dreaming bubbles” de Whitedream será el 18 de diciembre a las 18 horas con precios de entre cinco y tres euros.